



Ein Meeting mit langer Tradition

DAYS OF THUNDER

Die ganz besondere Begeisterung für Harley-Davidson-Motorräder hat in Kössen/Tirol eine schon fast drei Dekaden währende Tradition! Denn 2012 zum nunmehr bereits 29. Mal fanden die "Days of Thunder" statt – ein Meeting mit vier Tagen Musik- und Show-Programm speziell für die Fans von Milwaukee Iron.

Die Tiroler Kaiserwinklgemeinde Kössen gilt seit jeher als überaus lohnenswertes Ziel für Harley Biker. Eine eingeschlossene Clique von Motorradfahrern – zunächst noch auf japanischen Bikes unterwegs – gibt es dort bereits seit den Siebzigern. Anfang der Achtziger veranstaltete der Harley Club Deutschland dann sein alljährliches Treffen in Kössen. Wobei einige der heutigen Harley-Davidson Biker Kaiserwinkl vom H-D-Virus angesteckt wurden und sich 1988/89 ihre ersten Harleys kauften. Der Rest ist sozusagen Geschichte – die später zu den "Days of Thunder" führen sollte, welche längst zum Pflicht-

termin im jährlichen Event-Kalender vieler Biker gehören. Und es werden offensichtlich immer mehr, die den Weg nach Kössen finden. Denn 2012 konnte ein neuer Besucherrekord verzeichnet werden. Dennoch ist es nach wie vor die verhältnismäßig überschaubare Teilnehmerzahl, kombiniert mit der dörflichen Atmosphäre, die den besonderen Reiz des Meetings ausmachen. Zudem sind über die Jahre viele Freundschaften zur örtlichen Biker-Szene Kössens entstanden, und nicht zuletzt spüren die Teilnehmer des alljährlichen Treffens wohl die hohe Akzeptanz der Harley-Fahrer bei Einheimischen und Gästen.

Eine überragende Bedeutung hatte auch bei den jüngsten Days of Thunder wieder der Benefizgedanke. Die gemeinsame Charity-Ausfahrt am Samstag war der Höhepunkt, und es konnte eine Spende von über 1600 Euro durch Erwin Schweinester, Josef Schweiberl, Uli Duda, und Christian Schmid vom Harley-Davidson Club Kaiserwinkl an die Leitung des Sozialpädagogischen Zentrum St. Johann i.T. zugunsten bedürftiger Kinder übergeben werden. Angesichts des anstehenden 30. Geburtstags der Days of Thunder darf man sich wohl ganz besonders auf die 2013er Auflage des Meetings freuen, welche vom 29. Mai bis 02. Juni stattfindet. Mit einem überragenden Programm! – wie die Veranstalter bereits jetzt haben verlauten lassen. Weiter Infos findet man unter: www.harley-kaiserwinkl.com

Text: Michael Stein · Fotos: Gerbard Pecher-Schmidt, Int. Management Jo Zechmann

